



Elisabeth Alter

Newsletter

Nummer 15 • Dezember 2013



Zum Jahresausklang kann ich mit meinem Team auf ein anstrengendes und erfolgreiches Jahr zurückblicken. Ich möchte mich bei Allen bedanken, die durch ihre gute Zusammenarbeit mit uns zu diesem Erfolg beigetragen haben. Wir freuen uns auf die Herausforderungen die uns das kommende Wahljahr bringen wird. Ihnen persönlich und Ihren Angehörigen wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und für 2014 Gesundheit, Wohlergehen und Erfolg.



*Ihre Landtagsabgeordnete
Elisabeth Alter
& Team*

➔ Einladung in die Dachetage der Kulturfabrik

Weihnachtlichen Bräuchen auf der Spur

Am **9. Dezember 2013 um 14.00 Uhr** lädt die Landtagsabgeordnete Elisabeth Alter in die Dachetage der Kulturfabrik ein. Die Fürstenwalder Dachetagesgespräche, die in Kooperation mit dem Team Frauen in der Fabrik stattfinden, haben inzwischen einen festen Platz im Veranstaltungskalender der Kulturfabrik. Das Thema dieses Mal sind



Gast ist der Museumsleiter Guido Strohfeldt. Foto: privat

alte weihnachtliche Bräuche und die Frage: „Werden einige Bräuche vielleicht auch falsch interpretiert ...? Als Gast wird sich der Leiter des Museums Fürstenwalde, Guido Strohfeldt, dieses Themas annehmen. Kaffee und Gebäck sowie Mitglieder verschiedener Chöre, die zum Mitsingen einladen, werden den Nachmittag abrunden. Eintritt: 1,- Euro.

➔ Winterzauber

Am 14. und 15. Dezember wird der 1. Fürstenwalder Winterzauber den traditionell im Domumfeld stattfindenden Weihnachtsmarkt stärker mit den Aktivitäten des Einzelhandels am verkaufsoffenen Sonntag verbinden. Auch ich möchte als Mitorganisatorin die Händler unserer Stadt tatkräftig unterstützen. Deshalb laden wir alle Kinder am **14. Dezember um 14.15 Uhr** in das Filmtheater Union zum Kinderfilm „V8-Du willst der Beste sein“ zum Sondereintrittspreis von nur 2 Euro ein. Nach der Aufführung wird es ein Quiz zum Film mit Preisen geben.

Micha Güll und Elisabeth Alter



Mit Micha Güll im Kino

Wie in den vergangenen Jahren, da habe ich die Schoppingnächte mit unterstützt, biete ich zum Winterzauber **am 15. Dezember von 15 bis 18 Uhr** in meinem Bürgerbüro in der Eisenbahnstraße 9 (1.Etage) mit meinem Team eine kostenfreie Kinderbetreuung an. In weihnachtlicher Stimmung basteln wir gemeinsam mit Kindern von 6 bis 10 Jahren an einer Weihnachtsüberraschung für Vati und Mutti. Ich freue mich auf Euch.

Elisabeth Alter

Elisabeth Alter und Sebastian Rausch kandidieren im September für den Landtag

Anfang November fand in Berkenbrück unter der Leitung des Vorsitzenden des SPD-Unterbezirks Oder-Spree, Jörg Vogelsänger, die Wahlkreisdelegiertenkonferenz der SPD für den Landtagswahlkreis 30, zu dem die Städte Beeskow und Fürstenwalde/Spree, die Gemeinden Grünheide/Mark, Rietz-Neuendorf und Steinhöfel sowie das Amt Odervorland gehören, statt. Die Delegierten haben die Landtagsabgeordnete Elisabeth Alter einstimmig als ihre Direktkandidatin für die nächste Landtagswahl am 14. September 2014 aufgestellt. Für die Landesliste der SPD zur Landtagswahl wurde

der Fürstenwalder Sebastian Rausch nominiert.

In ihrer Rede wies Elisabeth Alter auf die gegenwärtigen und zukünftigen Schwerpunkte ihrer bisher neunjährigen Arbeit für die Bürgerinnen und Bürger der Region und auf eine erfolgreiche Landespolitik hin.

Aus den unterschiedlichsten Politikfeldern konnte sie berichten, ob aus der Bildungs- oder Sozialpolitik. Aber auch für die Wirtschaftsunternehmen und Handwerker ist sie in ihren Netzwerken unterwegs. Infrastruktur und Landwirtschaft, Fachkräfteentwicklung und Studienorientierung sind Themengebiete, die ihr sehr wichtig sind. Aus diesem



UB-Geschäftsführer Jörg Skibba, Sebastian Rausch, die Landtagsabgeordnete Elisabeth Alter und UB-Vorsitzender Jörg Vogelsänger (v.l.n.r.) auf der SPD-Wahlkreisdelegiertenkonferenz. Foto: Büro Alter

Grund engagiert sie sich im Kreisbauernverband Oder-Spree und in vielen Vereinen und Verbänden. Besonderen Respekt empfindet sie für die

engagierten Menschen, die sich bei der Feuerwehr, der Polizei und in den medizinischen Bereichen rund um die Uhr einsetzen.

K.o.-Sieg bei der Beeskower Boxnacht



Durch einen K. o.-Sieg in der 7. Runde ging bei der gelungenen Beeskower Boxnacht kürzlich der Inter-Continental-Titel der IBO an den Fürstenwalder Nick Klappert und sein Team mit Vater Klappert als Trainer, Promoter Lutz Hiltmann und Ralf Schulze vom Schukurama Beeskow/Fürstenwalde. Landtagsabgeordnete Elisabeth Alter: „Für mich war dieser faire Kampf und klare Sieg bei der Beeskower Boxnacht ein beeindruckendes Erlebnis. Ich freue mich auf die 1. Titelverteidigung im April 2014, hoffentlich in seiner Heimatstadt Fürstenwalde. Herzlichen Glückwunsch!“

Foto: Büro Alter

➔ Landesfeuerwehrverband:

Präsidentenwahl

Auf der Delegiertenversammlung des Landesfeuerwehrverbandes Brandenburg e.V. am 23.11.2013 wurde mein Vetschauer Landtagskollege Werner-Siegwart Schippel mit großer Mehrheit zum neuen Präsidenten gewählt. Als Delegierte und Mitglied des Kreisfeuerwehrvereins war ich an-

wesend und konnte mich den vielen Gratulanten anschließen. Ich wünsche ihm viel Erfolg und bedanke mich auch beim alten Präsidenten Manfred Gerdes für seine Arbeit. Er wurde mit einem Großen Zapfenstreich aus seinem Amt verabschiedet und zum Ehrenpräsidenten ernannt. E. Alter



Heinz Schwarz, der Präsident des Bundesfeuerwehrverbandes Hans-Peter Kröger, Elisabeth Alter, Innenminister Ralf Holzschur, Günther Nix und André Giese (v.l.)

Foto: Büro Alter

Impressum und Kontakt

Herausgeber: Elisabeth Alter, Mitglied des Landtages Brandenburg, (v.i.S.d.P.)

Bürgerbüro: 15517 Fürstenwalde, Eisenbahnstraße 9.

Telefon: 0 33 61 - 69 33 39, Telefax: 0 33 61 - 69 35 48

E-Mail: kontakt@elisabeth-alter.de • Internet: www.elisabeth-alter.de

Redaktion & Gestaltung:

Detlef Schrobback (Büroleitung), Hartmut Bauer

Erscheinungsweise: monatlich

Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit schriftlicher Genehmigung des Herausgebers gestattet.

Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchten, dann kontaktieren Sie uns bitte.

